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　初秋の候、公益社団法人足立法人会の会員の

皆様方におかれましては、益々ご清栄のことと

お慶び申し上げます。

　会員の皆様方の中には、新型コロナウィルス

感染症の影響により、ご事業への深刻な影響が

ある方々が多くいらっしゃることと思います。

まずは、お見舞い申し上げます。

　このような中、鈴木会長をはじめ、役員並び

に会員の皆様方には、日頃から税務行政に対し

まして深いご理解と多大なるご協力を賜り、厚

く御礼を申し上げます。

　貴会におかれましては、「よき経営者をめざ

すものの団体」として、正しい税知識の普及や

納税意識の高揚を図るための各種研修会・講演

会等を開催されるなど、活発に事業を展開され

ておられます。長きにわたる税務行政に対する

ご尽力と地域社会における貢献に対しまして、

心より敬意を表しますとともに、更に活発な事

業活動が展開されますよう、ご期待申し上げま

す。当署といたしましても、貴会との連携・協

調をさらに推進し、皆様の活動を積極的に支援

していきたいと考えています。

　さて、令和５年10月1日から消費税の仕入税

額控除の方式として適格請求書等保存方式（い

わゆるインボイス制度）が導入され、それに先

立ち本年10月１日から適格請求書発行事業者

の登録申請の受付が開始されます。

　国税庁では、ホームページ内に「インボイス

制度特設サイト」を設けて、インボイス制度の

概要を解説したリーフレットやパンフレット、

Q&Aを掲載するとともに、国税庁動画チャン

ネルにも解説動画を掲載し、また、オンライン

説明会のご案内も行っております。

　当署におきましても、さまざまな機会をとら

え、引き続き周知・広報を行うほか、講師派遣

についても前向きに取り組んでまいります。

　会員の皆様方におかれましても、登録申請を

行う際には、スマートフォンやe-Taxによる

「登録申請書」の提出と、電子データによる

「登録通知書」の受領を是非ともお願いいたし

ます。

　結びにあたり、貴会の益々のご発展と役員並

びに会員の皆様方のご健勝、ご事業のご繁栄を

心より祈念いたしまして、着任の挨拶とさせて

いただきます。

　初秋の候、公益社団法人足立法人会会員の

皆様方におかれましては、益々ご清栄のことと

お慶び申し上げます。

　この度、国税庁税務大学校総務課長を拝命し

異動となりました。昨年７月に足立税務署長と

して着任以来、１年間という短い期間ではござ

いましたが、原田前会長様、鈴木会長様をはじ

め、足立法人会の役員並びに会員の皆様方から

多大なるご支援とご協力を賜り、無事に職責を

果たすことができました。厚く御礼を申し上げ

ます。

　この１年間を振り返りますと、新型コロナ

ウイルス感染症の拡大という、これまでに経験

のない非常時の中、会員の皆様におかれまして

は、企業の休業・自粛の要請がなされ、また、

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、

やむなく一部の行事を中止しなければならなか

ったことにつきましては、私自身も大変残念で

心残りに思います。

　そのような中で、女性部会による「税に関す

る絵はがきコンクール」では、女性部会役員皆

様のご尽力により、例年通り多くの児童から作

品応募がありました。

　各種行事の中止が相次ぐ中で開催することが

できましたことで、受賞された児童や先生方は

大変お喜びになり、本年もすでに、昨年を大き

く上回る作品応募があったと伺っております。

　また、所得税等の確定申告期には、三密を避

けるため、自宅でのe-Tax利用を推奨するマス

ク入りe-Tax広報チラシの配布等に積極的に取

り組んでいただきました。　　　

　日頃から、ご事業でお忙しいにもかかわらず、

税知識の普及や納税意識の高揚を図る幅広い事

業活動に、熱心に取り組まれている皆様方に対

しまして、改めて深く敬意を表する次第であり

ます。

　足立法人会の役員並びに会員の皆様には、今

後とも税務行政の良き理解者として私の後任者

を含め足立税務署の運営に一層のご厚情を賜り

ますようお願い申し上げます。

　最後になりますが、ワクチン接種による「集

団免疫効果」が発揮され、一刻も早い新型コロ

ナウイルス感染症の終息、そして、公益社団法

人足立法人会の益々のご発展と会員の皆様方の

ご健勝並びに事業のご繁栄を心から祈念いたし

まして、お別れの挨拶とさせていただきます。

　一年間、本当にありがとうございました。

着任の御挨拶離任の御挨拶

足立税務署長

山　田　晃　央
前足立税務署長

野　口　末　孝
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横溝　正雄

新年度副会長のご紹介新年度副会長のご紹介
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今期から委員長兼務を外れ、支部役員会等の行事に参加させていただく機会を

増やしますので、よろしくお願いいたします。

　足立法人会に入会以来、昭和52年５月に９支部幹事の指名を受けて後、はや44年

経ちました。

　平成７年度より青年部会長に就任、思い出としては、前重永部会長から引きつい

だ客船飛鳥にて青年部周年式典を計画中、本会から「本部周年式典をここで」と

相談を受け、部会役員会に諮り了承され、実行する事となりました。

　青年部会の活躍で、本会周年記念としては、今まで係わった中で随一の式典と思

っています。青年部会員の活躍は目覚ましく、船内で1,000人分の食事分け、シア

ターでの余興、ルーレットゲーム（景品高級バック等）、各支部からのバス送迎等本当に素晴らしい

活躍でした。

　平成15年に総務委員長に就任、その後平成17年に副会長となり、現在に至ります。

　その間、お世話になった皆様にこの紙面をお借り御礼申し上げます。

矢島　幹也
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　副会長を仰せつかっております矢島幹也です。

　会社はヤジマ石油株式会社で足立区と草加市を中心にガソリンスタンドを経営してお

ります。

　我々の業界は平時における石油製品の安定供給、非常時における緊急車両への燃

料の供給などを行政と手を組んで担っております。災害時の初動対応や復興にはガソ

リンスタンドがエネルギー供給の最後の砦として大変重要な役割を果たしているこ

とは、災害地では周知されております。数が減っているガソリンスタンドですが、

皆様の安心安全な生活を支える大切なインフラですので、地域のスタンドをよろしく

ご愛顧お願いいたします。

　法人会では源泉部会長も仰せつかって居りますので、皆様のご意見やご希望等ございましたら何な

りとお寄せください。

荒井　正行
　思い起こせば、法人会青年部が私のスタートでした。青年部の時に良き人達と知り合い

良き人生勉強をしたと思います。当時の青年部は遊び事が中心（遊びながら色々学

び）。

　輪を広げて行き小さな輪が大輪に成り素晴らしい時を過ごせたと思っています。

　今はコロナ禍の中で遊び、会議も人々が集まる事がままならない時でストレスが

全開ですが、コロナに負けずに早く普通の生活に戻る事を願っています。

　法人会の親会でも総務委員会・社会貢献委員長・第10支部長。現在は副会長の

大役を務めさせて頂いています。微力ながら法人会が素晴らしい会になること、

そして、各法人の皆様が是非とも入会して、良き仲間づくりがしたいと思える素晴らしい会に発展す

る事を、若い新役員の皆様と一緒に協力して行きたいと思います。

　今後とも宜しく法人会を愛していただきたいと思います。

　皆様、常日頃から法人会ではたいへんお世話になっております。

　法人会では青年部卒業以来、長らく研修委員会に所属し、研修委員長となってか

ら常任理事として務めて参りましたが、この度、鈴木又右衞門会長が副会長から

昇任したことに伴い副会長に就任いたしました。

　研修委員会では、秋の特別講演会、暮れの足立税務署長の講演会、そして月例研

修会など様々な機会で多くの会員の皆様にお目にかかり、またご協力ご支援をいた

だいて参りましたことに、この場をお借りして感謝申し上げます。

　私が経営する法人５社のうち３社が足立法人会の会員となっております。

　株式会社ビツクリヤは、その中心として、北千住駅近辺を中心に所有するビルを様々なテナントに

賃貸する他、航空機リース、ファンドへの出資などしています。株式会社ニューブリッヂでは太陽光

発電、有限会社サンローゼでは『お好み焼き嵯峨野』の経営など、各社で様々な事業を営んでおります。

　今後は所属する第２支部以外の支部を訪問させていただく機会もあるかと思いますので、その際に

はどうぞよろしくお願い申し上げます。
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説明会・研修会等ご案内
〈月例研修会〉◎法人税を学ぶセミナー

開催日 時　　間 会　　場 テーマ

〈決算法人説明会〉◎決算を前にした会社のために

〈新設法人説明会〉◎新しく会社を設立した方は

決算対策①

消費税

※足立法人会館 ３階会議室　　　　住所：足立区千住中居町25−7 　  　 TEL.3881−0326
※足 立 税 務 署  ４階会議室　　　　住所：足立区千住旭町4−21　　　　  TEL.3870−8911

月例研修会参加費無料（初回のみ、テキスト代として会員2,000円、一般参加者3,000円の負担あり）

10：00〜12：00

13：30〜15：30

10：00〜12：00

13：30〜15：30

10：00〜12：00

13：30〜15：30

13：30〜15：30

13：30〜15：30

令和3年9月9日㈭

令和3年9月10日㈮

令和3年10月7日㈭

令和3年10月8日㈮

令和3年11月11日㈭

令和3年11月12日㈮

開催日 時　　間 会　　場 対　　象

13：30〜16：00

開催日 時　　間 会　　場 対　　象

新設法人令和3年10月15日㈮

足立税務署４階会議室

足立税務署４階会議室

9月決算法人

10月決算法人

11月決算法人

令和3年9月7日㈫

令和3年10月6日㈬

令和3年11月17日㈬

中　止

中　止

足立税務署４階会議室

※新型コロナウイルスの感染状況によっては中止となる場合がございます。
　中止の場合にはホームページでご案内しますので、ご確認をお願いします。

足立法人会館

３階会議室

決算対策②

会社の一生

近藤　俊彦
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　副会長を仰せつかっております近藤俊彦です。当社は、旧日光街道沿いで、創業
316年の葬儀会社です。現社長は長男で10代目、私は９代目として４年程前まで社
長を務めておりました。
　法人会及び青年部会に入会をして、早いもので40年近い歳月が流れました。ま
だ、女性部会（婦人部会）も設立しておらず、この間に青年部会長、東法連青連協
副会長、第１支部長、組織委員長、そして副会長とお役を頂き現在に至っており
ます。
　これまで同様に今後も法人会の飛躍のために尽力して参りますので、ご協力の
程どうぞ宜しくお願い致します。

吉田　正行
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オーナー持株を従業員持株会に譲渡

１．設立のメリット　

　従業員持株会とは，会員を社員に限定し

て資金を拠出させ各人の拠出額に基づいて

持分，収益を分配する制度です。会社オー

ナーの相続対策としては，自社株が最大の

ポイントになってきますので，その一部を

従業員持株会に移転して，相続財産を減ら

すことができます。

①　安定株主の確保，株主分散の防止　

②　売却希望株式の受け皿的機能　

③　社員の目標形成，経営参画意識の高揚

④　会社オーナー自社株評価の引下げ

①　会への参加資格を規約上に明記する。

②　会は任意組合…理事長名義で管理信託

　されることによる事務の合理化，配当控

　除の適用　

③　会の持株比率はオーナー一族の会社の

　経営権に影響を及ぼさない範囲内とし，

　勤続年数や職位等によってランク別に割

　当てを行う。　　

※ただし持株比率3分の1未満とすること。

④　株式の売買価額は，配当還元による価

　額を原則とする。退会時の買取り価額は

　明確にしておかないとトラブルのもとに

　なる。

⑤　「社員」と「役員」の区別を明確に

　行う。

　自社株式の評価は，株の取得者によって

異なります。オーナーやオーナー一族は相

続税の原則的評価である純資産価額や類似

業種比準価額といった高い評価額となるの

に対し，同族株主でない社員については，

評価額の低い配当還元価額が適用されます。

　従業員持株会の設立は，オーナーにとっ

ては自社株評価を引き下げることができ，

従業員も配当というメリットを享受するこ

とができます。また，オーナーが発行済株

式総数の３分の２以上の株式を保有してい

れば，株主総会の決議において支障をきた

すことはありません。

　次に従業員持株会規約のポイントについ

て述べますと，①参加メンバーの資格と脱

退時期，②自社株式の売買価額の２つが主

として内規となります。　

　一般的には，参加者は勤続何年以上，ま

たは相応の職位以上などの決め方が多く，

脱退は退職時点です。一方，売買価額は配

当還元方式が適用されますから，配当５〜

１０％のときは額面相当金額とし，１５％

の時は額面相当金額の1.５倍といった決め

方が妥当なところです。

　なお，自社株を会社が取得し従業員持株

会に譲渡することも可能ですから検討をお

すすめします。

本記事は㈱銀行研修社様のご厚意により掲載をさせていただいております。

税金対策のヒントとしてご活用いただければ幸いです。

なお、実際の取り組みに際しましては御社担当の税理士先生とご相談をお願い

致します。また、東京税理士会足立支部のご協力により、足立法人会会員向け

無料相談もございますので、併せてご利用ください。

こんなに

メリットが！

出典　２０２０年度版　税金対策提案シート集

　　　編著者　辻・本郷税理士法人

　　　出版社　株式会社 銀行研修社

　　　定　価　2,750円（税込）

　　　ISBN978-4-7657-4626-7

持株会により自社株式の相続税評価額を下げる

２．設立，運営のポイント　

３．自社株の評価メリット

４．持株会規約のポイント

 従業員には福利に役立ち財産形成 

ご提案のポイント
　オーナー社長の持株を従業員持株会設立により，同会に社長持株比率３分の２を残す
ほか譲渡すると，高額の自社株評価額であっても配当還元価額により額面相当金額での
譲渡が可能となります。
　これにより，社長には譲渡代金が入り，従業員には福利対策の一石二鳥となります。

〈貴社の状況（例）〉
　資本金…5,000 万円
　発行済株式数…10万株
　オーナー社長の自社株評価額…１万円　
　配当還元価額…500 円
　株主構成…社長 100％
　以上のような状況において，オーナー社
長が持株の 33.3％を放出して，従業員持
株会を設立すると，社長から従業員持株会
への株式売却価額は，配当還元価額による
ものとし，この場合は 500 円になります。

　よって，資金流出がほとんどなく，相続
税評価額が約３割引き下がる結果となりま
す。また，オーナー社長の株式譲渡所得に
対する課税関係は，取得価額と売却価額が
等しいことから，発生しません。
　また，相続財産が自社株のみ，配偶者，
子供２人で相続した場合，各相続人が法定
相続分で取得した場合の第１次相続（配偶
者の税額の軽減を適用，第２次相続合計で
は，次のとおり４２％引き下げることがで
きました。

（売却前）
　社長の自社株評価
　　１万円× 10 万株＝ 100,000 万円
（売却後）
　株式 １万円× 66,700 株＝ 66,700 万円
　現金 500 円× 33,300 株＝  1,665 万円
　合計　　　　　　　　　　 68,365 万円

相続税評価額 （単位：万円）

売却前 売却後 増減

100,000 68,365 ▲ 31,635

相続税額　　 （単位：万円）

売却前 売却後 増減

31,230 17,905 ▲ 13,325

（文責：辻・本郷税理士法人）
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3.「ネタは富久」？

　富久とは志ん生が得意にしていたネタの一つ

で、暮れにお金で苦労をする幇間が江戸の町を

右往左往した後、富くじで大金を手にするとい

う噺で、寄席の通常の出番では披露することの

少ない噺だと思われます。

4.「10月10日に大晦日の噺をするものか」

　通常季節を考えればこの時期に暮れの噺は無

いようにも思われますが、依頼主がいてギャラ

ンティーが発生すれば無い事は無いですね。噺

家にもひねくれ者がいて、真夏の寄席で「鰍沢」

という真冬の雪山での噺をする人もいるくらい

です。

5.「誰ならわかる」

6.「知り合いに志ん生の孫弟子がいるから聞い

てみよう」

　まあこれは思いついて聞いてみたという程度

のものなので説明は要らないと思います。

　まあここまでをまとめてみると、大河ドラマ

「いだてん」を見た方が、「オリンピック」と

いうロマンあふれるものにさらに落語、志ん生

といったものを混ぜ込んで想像を膨らませてい

くうちに、こんな事があったら楽しかったろう

なと、うまれた都市伝説なのではないかと思わ

れます。それでもそこに志ん生も絡んでいる事

に孫弟子として、何か嬉しさもありました。

　コロナで自粛生活が始まって、もうどれくら

い経つのでしょうか？

　最近ではもうよく判らなくなってしまうぐら

いの時間が経ってしまいました。

　初めの頃は動画配信で作品を見たり、zoom

機能を使ったコミュニケーションなどを主にし

ていましたが、それを過ぎるとその先は空いた

時間を費やせる様な事を次々探しては試すとい

う様な事が多くなってきた様に思います。

　2020東京オリンピックが沢山の感動と過去

最高のメダル数を記録して無事に終了し、現在

（８月25日）はパラリンピックが絶賛開催中の

現在ですね。皆さんもコロナ禍の中、夏の思い出

の1ページとして胸に刻まれた事と思います。

　そんな2020東京オリンピックの開会式をテ

レビで見てワクワク感に浸っている時に１通の

Eメールが届きました。差出人は落語ファンの

方からで、「お忙しい所お聞きしたいことがあ

りまして、連絡させていただきました。」とい

う書き出しで、内容を要約すると「今ネットで

話題が出ている」。

〜「1964東京オリンピックの開会式の同時刻」

〜「古今亭志ん生が落語をやっていた」

〜「ネタは富久」

〜「10月10日に大晦日の噺をするものか」

〜「誰ならわかる」

〜「知り合いに志ん生の孫弟子がいるから聞い

てみよう」

と、こういう流れで孫弟子である私のところに

来たようでした。

　まずはこの話を細かく検証してみましょう。

1.「1964東京オリンピックの開会式の同時刻」

とは？

　1964年10月10日(土)午後1時から4時までの

3時間開催されました。

2.「古今亭志ん生が落語をやっていた」なぜ志

ん生のことが話題に？

　2020年に放送されたNHK大河ドラマ「いだ

てん」にビートたけしさん演じる古今亭志ん生

が物語の進行役として出演していた事に関係が

あるのか？午後1時ぐらいに落語はするのかと

いえば、もしその時寄席出演をしていたとする

なら可能性は0ではないと思います。

〜オリパラ真っ盛り！
　　いかがお過ごしでしょうか？〜

〜なかなか収まらない状況下をどう生きる〜

落語にまつわる旬な噺のコラム

第 24 回

たいこもち

とみきゅう
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　まず初期によく見られたのが、企業が後援に

ついての落語配信でした。

　宣伝も行き届くので再生回数も多く盛り上が

った様にも見えたのですが、なかなか第二段、

三段と続かなかった様に思われます。寄席興行

も同じですが、続ける事の大事さが一番大変な

んですね。地方でも最近では〇〇亭と名前をつ

けて、定席といって1週間、10日間同じメンバ

ーで公演をしますが、まず見るお客様に日々寄

席に通うという習慣がない事から続かないんで

すね。

　東京にある寄席は、常連という何日かに一度

寄席に行く事を習慣にしている方がある一定数

いるので、毎日寄席を開けておいてもお客様が

0人という事はまずないのですが、地方ではす

ぐに成り立たなくなってしまいます。

　そんなコロナ禍に、仲間の噺家がどんな事を

していたのかご紹介しましょう。

　まずは落語協会真打の林家ぼたんさん、女性

の落語家さんです。彼女の師匠は先年お亡くな

りになりました林家こん平師匠で、闘病されて

いた師匠を支え続けた優しい方なんです。

　なかなかのアイデア豊富な方で、この騒動の

初めの頃から配信を使った落語会を数多く開い

て、最近では国際的な交流も盛んなぼたんさん

です。

　つい最近も「オンライン納涼子供寄席」と銘

打ちまして、無料のオンラインイベントでした

が500人もの生で観覧する人数を集めていまし

た。これは個人として開催する噺家のイベント

としては最高の結果を出したものと言えるでし

ょう。

　コロナ禍で出掛けることもままならない子供

達向けのイベントは、今後の落語普及という関

知からみても素晴らしい事なのではないでしょ

うか。

　そしてもう一つ国際的な交流としては、ロシ

アに向けてのロシア語落語の配信です。

　皆さんもオリンピックのフィギュアスケート

で華麗な舞を見せたプルシェンコ選手を覚えて

いる方もいらっしゃるのではないでしょうか？

ぼたんさんは以前から彼の大ファンで、いつか

本人と話をしてみたいと思う心からロシア語を

学ぶ様になり、ついにはロシア本土でロシア人

に落語を聴かせるという夢を叶えました。

〜コロナの中でどう生きる？
　　　林家ぼたんさんの場合は〜

〜最後に個人You Tubeチャンネルの宣伝を〜

じょうれん

げいもん

9月19日(日)13時開演
浜作寄席　出演:古今亭駿菊　柳家㐂三郎　
　　　　　　　 瀧川鯉三郎　笑組ゆたか
当日1,500円　予約1,200円 当日昇進口上あり
場所:浜作もんじゃ会館

9月23日(木 祝)14時開演
門前駿菊噺の会　出演：古今亭駿菊
当日のみ　1,000円
場所:西新井氷川神社

〜時間があるからこそ出来ることを〜

　落語には古い習慣や共通意識の有無が大事で、

異国に方に聞かせようなどという事を、私は一

度も思ったことさえ無かったのですが、そこを

努力と熱意で超えていく彼女のバイタリティを

羨ましくさえ思えてしまうのです。

　私も有り余る時間の使い方として、体質改善、

ダイエット、髪型変更、断捨離などやってきた

中ついに思いついたのが、個人で所有している

自身の落語動画、落語音声のデジタル化でした。

元々は断捨離の一環としてビデオテープに残っ

ている過去の落語会を収録したビデオをＤＶＤ

に焼いて、ものを少なくしようとしていたので

すが、ＤＶＤにしても嵩張るので、だったら

YouTubeにて非公開でクラウド化してしまえ

ば置くところも要らなくなる。これはいい手を

思いついたと毎日のように作業をしてデジタル

化を進めていきました。

　そして、この動画を使って自分も落語普及に

役立てる事は出来ないかと考えました。

　それを集めて作った自分のYouTube番組

「uraume ch（ウラウメちゃんねる）」でした。

ただ漠然と動画をアップするよりも、ゲーム性

を持って拡散していこうと５０人づつ登録者が

増えるたびに１本落語動画を新規にアップする

事を公約に今年の４月１日よりスタートさせま

した。

　今現在で登録者が814人まで増えまして、

公開した落語動画が14話、７日に50人ぐらいの

ペースですが、私の落語があらゆる年代を網羅

して楽しめますよ。

　ぜひぜひチャンネル登録も含めてよろしくお

願いいたします。「uraume ch」で検索してみ

てください。

　ちなみに、ウラウメとは裏梅と書き、古今亭

一門の芸紋です。

9月のスケジュール
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第108回

ワ

ン
ポイント

葛飾健診センター長

吉原　一郎 先生
『ワクチン接種後豆知識』

～Ｄｒ.クラとＩさんの健康小話～

わ〜ワクチン接種したのに抗体ができてないみたい〜

Iさん、なんか検査受けたの？

はい、たまたま健康診断があってオプション検査で新型コロナウイルス抗体検査が

あったので受けたんですよ〜

なるほど〜もしかしたらその検査は、新型コロナウイルスに感染してしまった人

にできる抗体を確認する検査だったかもしれないね。

？？？全然わからない（涙）

あのねワクチンを接種してできる抗体はウイルスのスパイク（とげ）に特化した抗体

で従来の抗体検査ではわからないんだ。なのでワクチン接種後の抗体確認は、新型

コロナウイルス スパイク蛋白抗体検査を受ける必要があるよ。

難しい〜

わからない時は希望する前に質問しよう。

なんだ〜じゃあワクチン接種後の抗体はできているかもな〜

いや〜お酒飲み過ぎの人はワクチン後の抗体ができにくいって情報もあるよ。

ゲゲッ、そんなところまでアルコールが影響するとは・・・（涙）

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

神谷一郎（かみや・いちろう）　専修大法学部卒後、漫画プロダクションを経て漫画家に。
現在はフリーランスのイラストレーターとして、雑誌・広告・水彩画挿絵等で活躍中。

7 つの間違い探し ※右の絵と左の絵には相違点が７か所あります。
見つかりますかな？（答えは16頁にあります）

【作者紹介】
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お詫びと訂正

　「あだち」令和３年７月１日号５ページの青年部会役員一覧の役職名記載に誤りがござ

いました。

　つきましては、下記の通り訂正をさせていただきますとともに、お詫び申し上げます。

誤　副部会長　高橋 永晃　(株)ブライトフォート・プロパティーズ

正　幹　　事　高橋 永晃　(株)ブライトフォート・プロパティーズ

会費請求についてのご案内
　会員の皆様におかれましては、会費納入につきご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

　皆様からいただく会費が公益事業を行う法人会運営の貴重な原資となっております。

今期もご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

＜口座引落しをご利用の会員様＞ 

年２回、ご指定の金融機関より口座引落しさせていただきます。 

            

＜振込をご利用の会員様＞

前期分を５月中旬、後期分を１１月中旬に振込用紙を郵送いたしますので、お近くの

郵便局からお振込みください。        

お振込の確認ができない場合は、再度振込用紙でのご案内となります。   

㊟ 銀行・信用金庫からですと手数料がかかりますのでご注意ください。

《法人会費口座引落が便利です！》　※振込手数料は当会が負担します！ 

口座引落を推奨しております。よろしければ事務局までご連絡ください。 

必要書類をお送りいたしますので、この機会にぜひ手続きをお願いいたします。

10月〜翌年3月分

12月27日

10月末日到着分

４月〜9月分

6月27日

4月末日到着分

請 求 期 間

振 替 日

受 付 締 切

委 託 会 社 日本システム収納株式会社

変更のご依頼は　℡　３８８１－０３２６　までお願いいたします。

　新型コロナウイルスの影響下、会費のお願いで恐縮ですが、公益法人としての

使命に基づき公益事業を展開していくうえでの必要な原資です。

　コロナ終息後は活発な活動をしていくことはもちろん、今年度においても緊急

事態宣言・まん延防止等重点措置解除を条件に各種事業の再開に

向け準備をしております。また、参考図書の無料配布や福利厚生

制度の利用の推進、講演会・研修会等のWeb配信等新たな取り組

みも開始しております。

　皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



①「大福帳」「仕入帳」（左上）　②ホクロ（中上）　③男性のさかやき（左）
④桶のバッテン（左）　⑤女性のたぼ（右）　⑥着物の裾（中下）
⑦帯どめの結び（右下）

7 つの間違い探し の答え

　緊急事態宣言の中、オリンピック・パラリンピックも行われ、

アスリートの皆さんに、唯一感動と勇気を頂きました。

　出口の見えない中ではありますが、この困難に負けずに、頑張

って行きましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（宇佐美広報委員）

公益社団法人
足立法人会報

発行所
足立法人会

足立区千住中居町25−7
電 話  （3881）０３２６

第273号  （通巻335）
令和３年９月１日発行

メールアドレス

koueki@adachi-houjinkai.or.jp

公益社団法人

編集人

広　報　委　員　会
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ク

の
会
21
﹂
顧
問
︵
藤
沢
市
在
住
︶
。

秋
庭　

隆
︵
あ
き
ば
・
た
か
し
︶

ワ
ク
チ
ン
の　

供
給
量
は　

政
治
力

︵
頑
張
れ
ニ
ッ
ポ
ン
︶

︵
激
辛
く
ん
︶

︵
つ
む
じ
曲
が
り
︶

つ
く
づ
く
と　

思
い
知
っ
た
よ　

よ
そ
だ
の
み

︵
３
W
D
︶

︵
無
観
客
︶

11
月
号
の
テ
ー
マ

︻
旅
行
・
行
楽
︼

波
鎮
め
　
砦
死
守
す
る
　
ワ
ク
チ
ン
力
　
︵
藤  

袴
︶

り
き
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